

# Maifeld/Polch Bald 50 Megabit pro Sekunde

**[20.4.2015] Das Unternehmen RWE Deutschland plant, in fünf Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde Maifeld sowie in der Stadt Polch ein neues Breitband-Netz zu errichten.**

Voraussichtlich ab der zweiten Jahreshälfte 2016 können die Bürger in der Verbandsgemeinde Maifeld sowie in der Stadt Polch mit Bandbreiten von bis zu 50 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) im Internet unterwegs sein. Laut RWE Deutschland soll das neue Netz die Ortsgemeinden Einig, Gappenach, Kerben, Rüber und Trimbs sowie die Stadt Polch inklusive des Stadtteils Kaan mit schnellem Internet versorgen. Durch den Einsatz neuer Technologien, dem so genannten Vectoring, sollen künftig sogar Download-Geschwindigkeiten von bis zu 100 Mbit/s möglich sein. Der Ausbau des Breitband-Netzes in den genannten Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde Maifeld soll noch im Jahr 2015 erfolgen. Bereits seit Herbst des vergangenen Jahres können die Bürger der Maifelder Ortsgemeinden Gering und Naunheim das schnelle Internet nutzen. "Das neue Breitband-Netz ist ein Meilenstein für die im Ortsgebiet ansässigen Betriebe und Privathaushalte sowie eine hohe Attraktivitätssteigerung", sagt Christian Sommer, Ortsbürgermeister von Naunheim. Hinsichtlich der Übertragungskapazität erfülle es alle Anforderungen an eine moderne Verbindung der nächsten Jahre. *(ma)*

<http://www.rwe.com>

<http://www.polch.de>

<http://www.maifeld.de>

Stichwörter: Breitband, RWE, Polch, Maifeld

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)